



Ausschnitte aus dem neuen

Programm bietet „Entstaubte Lieder“. Fotos: privat



Die Tanzschule Roser ist auch im Osterfeld präsent.

## Ein Angebot für alle

Am Sonntag, 24. Februar, gibt es im Kulturhaus Osterfeld Musik pur

PZ-REDAKTEUR  
**THOMAS WEISS**

**PFORZHEIM.** Vom klassischen Streichquartett über Jazz, von Blasmusik bis zur Chormusik reicht das weite Spektrum am Sonntag, dem 24. Februar, beim „Tag der Musik“ im Pforzheimer Kulturhaus Osterfeld. Bei der Präsentation des rund vier-einhalbstündigen Programms betonte Eva-Maria Heinz, die Vorsitzende des Pforzheimer Kulturrats und Sprecherin der veranstaltenden Sektion Musik, dass „ohne die logistische Unterstützung durch das Kulturhaus Osterfeld, aber auch ohne

die finanzielle Hilfe der Stadt Pforzheim und Sponsoren“ dieser „Tag der Musik“ nicht möglich sein würde. Von 14 bis 18.30 Uhr werden in allen Räumen des Osterfeld sowie im „Comedia“ die vielfältigsten Angebote an Musik und Tanz zu erleben sein. Wobei Heinz erläutert, dass für die Konzeption dieses „Tags der Musik“, der im jährlichen Wechsel im „Kupferdächle“ und dem Osterfeld stattfindet, nicht nur das Zuhören, sondern auch das Mitmachen sehr wichtig sei.

„Aus einem Klavierkonzert zu kommen und danach sich erstmals am afrikanischen Tanz zu versuchen“ findet Frank Willmann, der für die Organisation durch das Kulturhaus verantwortlich ist, besonders reizvoll. 250 bis 300 aktive Teil-



„Voices in Motion“.

nehmer von Mitgliedern der Jugendmusikschule, Chorsängern (Jugendkantorei, „Voices in Motion“, „Chor Komet“) oder den Bigband-Musikern der Hebel-Big-Band

und der Osterfeld-Bigband hin zu professionellen Musikern werden auftreten. Das „Comedia“ werde sich beispielsweise nach Willmanns Aussage im Laufe des Nachmittags von einer Jazzkneipe mit Auftritten „Penthouse Jazz Band“ zu einem 20er Jahre-Café mit Ausschnitten aus dem kommenden Programm der „Entstaubten Lieder“ in eine Folkkneipe mit „Ceol“ verwandeln. Andererseits gäbe es im 4. Stock ein Mitmachangebot mit „Musik spielend erfinden“ und einer Folk-Session des Prisma bis zu Tanzangeboten.

**i** Tag der Musik am Sonntag, 24. Februar, 14 bis 18.30 Uhr im Pforzheimer Kulturhaus Osterfeld. [www.kulturhaus-osterfeld.de](http://www.kulturhaus-osterfeld.de)



Die „Penthouse Jazz Band“ tritt im „Comedia“ beim „Tag der Musik“ auf.



Irish Folk präsentieren „Ceol“.

### tag der musik Sonntag, 24. Februar 2008, Kulturhaus Osterfeld, Pforzheim

Programm	Comedia EG	Großer Saal EG	Malersaal 2. OG	Studio 3. OG	404/405 4. OG	Singsaal, 4. OG	402, 4. OG
14.00 Uhr	Big Band Hebel-Gymnasium ERÖFFNUNG durch Bürgermeister Hager Großer Saal						
14.30 Uhr	„Jazzclub 55“ Jazzkeller Pf. e.V.		Jugendkantorei Pforzheim		Musizierensemble TKV		Steptanz für Groß und Klein
15.00 Uhr		Big Band Hebel-Gymnasium		Ludwig-Erhard- „Swinging-Promenade“		„Musik spielend erfinden“	
15.30 Uhr	„Jazzclub 55“ Jazzkeller PF e.V.		Musikverein PF „Konzertante Blasmusik“		Musizierensemble TKV		Steptanz für Groß und Klein
16.00 Uhr		„Voices in motion“		Ludwig-Erhard- Schulband		„Musik spielend erfinden“	
16.30 Uhr	„Entstaubte Lieder“		Musikverein PF „Konzertante Blasmusik“		Streichquartett Jugendmusikschule		Afrikanischer Tanz Karin Burkhardt Mitmachaktion
17.00 Uhr		Osterfeld Big Band		Weltrekorde im Klavierspielen TKV		„Regio Session“ Folkclub Prisma e.V.	
17.30 Uhr	„Ceol“, Irish Folk Music, Folkclub Prisma e.V.		Chor „Komet“		Gitarrenschule Jugendmusikschule		Tanz & Bewegung Karin Burkhardt Mitmachaktion
18.00 Uhr		Osterfeld Big Band		Gesangsklasse Jugendmusikschule		„Regio Session“ Folkclub Prisma e.V.	